

Témoignage confirmation 11 06 11

Un jour, un ami prêtre est venu me dire beaucoup de bien du catéchuménat. De mon côté, je lui ai parlé de mon émerveillement devant l'amour de Dieu, le Père, présent dans ma vie, que je venais de découvrir, lors d'un partage d'Évangile sur le Fils prodigue. A la fin de cet entretien, j'aurai bien intégré le catéchuménat, mais dans quelques années (mes enfants étant encore petits à l'époque). C'était un lundi, et le vendredi de la même semaine, ce prêtre décédait.

Peu après, je me suis rapprochée du catéchuménat de Saint-Omer et très vite, j'ai été ... embauchée! J'ai alors accompagné Joséphine qui se préparait à recevoir l'Eucharistie. Une fois ce sacrement reçu, Joséphine a souhaité continuer pour être confirmée et je devais naturellement l'accompagner mais un cas de conscience se posa pour moi : comment préparer Joséphine à la confirmation alors que moi-même, je n'étais pas confirmée? Une solution m'a été suggérée : être confirmée en même temps qu'elle! C'est ce qui s'est passé et nous avons été confirmées toutes les deux, avec un groupe d'adultes en 1999, à la Chapelle de La Valeur, par notre Père Evêque .

Ensuite, j'ai poursuivi mon engagement dans le catéchuménat et j'ai accompagné d'autres personnes (Maryline, Loïc, Jennyfer, Laurence, Corinne) pour le sacrement de l'initiation chrétienne (baptême, confirmation, eucharistie) ou uniquement pour la confirmation comme cette année avec le groupe de Saint-Omer. A chaque fois, ce sont des rencontres. Des rencontres très riches ! Je me dis souvent que nous, les accompagnateurs en catéchuménat, nous sommes des privilégiés. Des privilégiés parce que nous avons la chance d'observer le travail de l'Esprit Saint au coeur d'une personne. Privilégiés aussi parce qu'en aidant le catéchumène à découvrir la présence de Dieu dans sa vie, cela nous révèle la présence de Dieu dans notre propre vie.

Le catéchuménat me procure beaucoup de joie. L'équipe d'accompagnatrices, est très soudée. Nous nous épaulons mutuellement et nous pouvons toujours compter sur l'une ou sur l'autre. Nous sommes aussi soutenues par les prêtres qui nous accompagnent : Jean-Pierre, pour le catéchuménat et Eric, pour la confirmation. Ils nous aident pour la préparation et la relecture des rencontres. Des rencontres qui, cette année, avec le groupe de confirmands dépassaient souvent le créneau horaire fixé au départ, tant nous étions absorbés par nos échanges . Mais personne ne s'en plaignait et au contraire, nous attendions , tous, la prochaine date avec impatience.

Pour ma part, j'essaie de me laisser conduire par l'Esprit Saint. Même si parfois, je suis déroutée par ce qu'il me demande. Non pas qu'il me demande des choses extraordinaires mais il me demande de choisir des chemins auxquels je n'aurais pas pensé ou en tous cas sur lesquels, je n'oserais pas m'avancer seule !

Me laisser guider par l'Esprit Saint signifie pour moi, me laisser façonner par Dieu grâce aux Évangiles. Comme dans le chant :

**« COMME UN SOUFFLE FRAGILE
TA PAROLE SE DONNE
COMME UN VASE D'ARGILE
TON AMOUR NOUS FAÇONNE »**

C. accompagnatrice .